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           Aos vinte e quatro dias do mês de setembro de dois mil e doze, nesta cidade de 

São Paulo, sito na Rua Bela Cintra, nº 643, térreo, às 10:00 horas conforme prévia 

convocação, reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do Conselho:           

Sra.  Renata Malpica Caldeira (Titular,respondendo pela Presidência), representante do 

Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP, Sr. José Carlos Alves 

(Conselheiro Titular), representante do Sindicato dos Notários e Registradores do Estado 

de São Paulo – SINOREG/SP, Sr. Reinaldo Aranha (Conselheiro Titular) e Sr. Donizeti 

Siqueira (Conselheiro Suplente), representantes da Associação Paulista dos Aposentados 

de Cartórios Extrajudiciais – APACEJ, Sr. Renato Salgado de Azevedo França 

representante do Liquidante nas Aplicações Financeiras. Presentes também, Sr. Renato 

de Araújo Mendonça - Chefe de Gabinete do Instituto de Pagamentos Especiais de São 

Paulo - IPESP, Sra. Ana Paula Malta Lavigne de Lemos – Diretor das Carteiras 

Autônomas, Sra. Fátima Regina de Souza – Diretor de Gestão Patrimonial e Financeira, 

Sra. Ana Paula Minozzo Albuquerque de Oliveira – Ouvidora, todos do Instituto de 

Pagamentos Especiais de São Paulo.  

 

 A Sra. Renata Malpica Caldeira iniciou a reunião passando a palavra para o atuário 

Sr. Newton Conde que apresentou a Avaliação Atuarial com base nos dados de 

31/07/2012. Apresentou uma discriminação das despesas e receitas e as principais 

dificuldades de caixa. Informou que está realizando um estudo para verificar informações 

mais precisas, identificando as futuras aposentadorias. Apresentou também o Fluxo de 

Caixa Anual previsto e a Projeção para pagamento de precatórios. 

 

 

 A Diretora de Gestão Patrimonial e Financeira Sra. Fátima Regina de Souza, 

informou que os precatórios estão em fase de revisão de valores, e que os primeiros 

pagamentos serão realizados ainda no mês de setembro/2012. 
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 O Conselheiro Sr. Reinaldo Aranha, mediante as projeções apresentadas, pleiteou 

a possibilidade de baixar o percentual de desconto para os Aposentados em 2 pontos 

percentuais, que passaria de 9% para 7%. 

 O Atuário Sr. Newton Conde alertou que existem dois principais pontos a serem 

ponderados, Precatórios e Patrimônio, para que não haja desequilíbrio, e que, embora os 

emolumentos mantenham-se altos, as obrigações também aumentam continuamente. 

Portanto realizará uma atualização dos cálculos atuariais para o mês de novembro, com 

informações que serão fornecidas pela Diretora de Gestão Patrimonial e Financeira, Sra. 

Fátima Regina. 

 Com a palavra Sra. Fátima Regina apresentou o Demonstrativo Financeiro de 

agosto/2012, informou que as despesas e receitas se mantiveram e a conta de juros e 

multas sofreu um aumento no período, os rendimentos tiveram uma pequena queda por 

questão de mercado. Na conta IAMSPE repasse aposentados ocorreu uma diferença por 

conta dos ajustes do mês de julho, informou que, esse recurso apenas transita pela 

contabilidade, pois é feito o repasse. A despesa com a PRODESP também houve uma 

redução em abril e maio. Informou que a empresa contratada para realizar a auditoria 

contábil das Carteiras Autônomas é a  Adviser Auditores Independentes, e que inclusive,  

já estão auditando os exercícios de 2010 e 2011. 

 O Sr. Renato França Representante do Liquidante nas Aplicações Financeiras 

comunicou que o FIDC Verax créd. Consignado do Banco Cruzeiro do Sul foi resgatado 

integralmente, e as amortizações dos outros FIDC estão sendo pagas. Ressaltou que o 

Banco Cruzeiro do Sul cumprirá com seus contratos até a última amortização e que 

continua funcionando normalmente, o único risco é a inadimplência, que é um risco 

comum em todos FIDC.  Os Fundos continuam rendendo de acordo com o esperado 

para a meta atuarial. Os resgates do Verax foram para o Banco do Brasil – FI Governos 

RF para complementar o pagamento de precatórios.  

 A Sra. Fátima esclareceu que a conta Precatórios não aparece nas demonstrações 

financeiras, pois é uma  conta do passivo e será apresentada no Balanço Patrimonial. 

 IP 000548/1975 - MANOEL ANTONIO DE ALBUQUERQUE FERREIRA.            

Em análise da Certidão de Objeto e Pé do Processo Judicial n° 053.09.026155-3, a 

cerca do andamento de todo o processo, o Conselho verificou que o caso encontra-se 

pendente judicialmente e diante deste fato  não tomará nenhuma decisão administrativa, 

portanto o caso continuará suspenso até Decisão Judicial.  
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 O Conselheiro Sr.José Carlos mencionou a hipótese de abertura de novo prazo 

para solicitação de continuidade de ex-contribuintes como contribuinte facultativo. 

 Em resposta a Diretora das Carteiras Autônomas Sra.Ana Paula Malta esclareceu 

que uma reabertura no prazo poderia implicar em casos de reinclusão, que é vedada,  

visto que a Carteira está em regime de extinção conforme artigos 1º a 3º da Lei 

14.016/2010. 

 O Conselheiro Sr. Reinaldo Aranha questionou se adquirem direito à aposentadoria 

os casos de ex-contribuintes que tem 35 anos ou mais de contribuição e encontram-se 

excluídos.  

 Sra. Renata Malpica Caldeira em resposta disse que essas informações teriam que 

ser estudadas para verificação e aplicação na Avaliação Atuarial e que esse assunto 

será retomado.  

   Por fim, ficou agendada para o dia 29 de outubro de 2012, às 10h a próxima 

reunião ordinária deste Conselho. Nada mais a ser tratado, os trabalhos foram 

encerrados. E para constar, Suzana da Silva Oliveira, Secretária da reunião, lavrou e 

subscreveu esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai devidamente 

assinada pelos Conselheiros presentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
               Renata Malpica Caldeira         Reinaldo Aranha 
                Presidente do Conselho                                                  Conselheiro    
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                         Conselheiro                                                    
 

 
 


